

**Samedi 5 septembre 2020 sur la piste privée de la base ULM [LF3870](#) Grand champ sur la commune des CÔTES D'AREY, le Comité Régional ULM Auvergne-Rhône-Alpes avait convié six des meilleurs lauréats du Brevet d'Initiation Aéronautique session 2019 de l'académie de LYON, 3 garçons et trois filles. Tous se sont vu récompensés de leurs efforts scolaires en réalisant un vol d'une demi-heure sur chacun des quatre ULM présentés et pilotés par des instructeurs régionaux, Paramoteur, Pendulaire, Multiaxes et Autogyre. Les jeunes ont pu découvrir les sensations que procurent les quatre principales classes sur les six que comporte la famille des ULM. Ces vols étaient financés par le Comité Régional ULM AURA, le Conseil Régional AURA, le ministère des Sports ainsi que la Fédération Française d'ULM (FFPLUM) investie dans l'organisation.**

Cette journée, avec l'approbation de Monsieur le Maire de la commune s'appuyait sur le soutien du propriétaire du terrain M. Henri BOCON LACROIX, pilote et licencié à la FFPLUM aidé par de dynamiques bénévoles locaux tous passionnés d'ULM. Un accueil réalisé dans la bonne humeur, sans négliger la sécurité et toujours dans le respect de la distanciation et des règles strictes liée à la situation sanitaire : masques, charlottes et gel hydroalcoolique étaient de rigueur. Les jeunes, les pilotes et leurs parents furent enchantés de ces moments de découverte et de plaisir. Accessible et sûr, le vol en ULM a su séduire les jeunes lauréats que l'on risque de revoir très bientôt sur les terrains !

**Le comité régional ULM AURA a organisé la même journée pour les deux autres académies régionales.**

**Le Président du Comité Régional ULM Auvergne-Rhône-Alpes Patrick THEPIN, présent durant toute la journée remercie vivement tous les intervenants et les donateurs qui ont permis la réalisation de cette magnifique journée.**